

I'm not robot!





Como hacer manualidades con botellas de plastico para navidad. Manualidades con botellas de plastico para navidad paso a paso.

5 ideas de adornos para decorar el arbolito de Navidad con botellas plásticas. Mira qué fácil es hacer adornitos pequeños para decorar el árbol de navidad, tan sólo debemos reutilizar botellas de plástico de agua o refrescos. En este tutorial te muestro paso a paso cómo hacerlo. Además de ser una idea muy económica, ya que no necesitas gastar mucho dinero, contribuimos con el reciclaje, al cuidar de nuestro hermoso planeta. Estas ideas las hice para decorar el arbolito de nuestro hogar, junto con las creaciones que hice el año pasado, con la otra parte de las botellas. Puedes ver esas ideas en este enlace: Figuras decorativas para Navidad con botellas de plástico. En la próxima publicación te muestro otras ideas diferentes de adornos para decorar en navidad con botellas de plástico. Ahora veamos los materiales e el paso a paso para hacer estos adornitos. Materiales El material reciclable con el que voy a trabajar son botellas de plástico de agua rosadas. Si no las consigues de este color, puedes usar las botellas transparentes y pintarlas. Botellas rosadas de plástico (de agua). Además de las botellas necesitamos: Tijera.Cúter.Regla.Clavo o aguja gruesa.Hilo grueso.Aguja.Alambre. Para decorar podemos usar: Botones.Purpurina, escarcha o brillantina.Lentejuelas.Cuentas o abalorios decorativos.Otros detalles o materiales decorativos como el fieltro, goma eva o foamy, etiquetas, papel decorativo, cintas de tela, retales, etc. Materiales o detalles decorativos. Para estas ideas vamos a reutilizar la parte central de la botella, es decir, cortamos ambos extremos y los reservamos para futuras manualidades. Parte central de la botella. Cortamos tiras del plástico de manera horizontal es decir, aplastamos la botella y cortamos a lo ancho. Estas tiras serán de 1 cm o centímetro y medio, dependiendo de nuestro diseño. Tiras largas de plástico de 1cm y 1,50cm. Recomendación para cortar las botellas Un truco para cortar las botellas de plástico y que nos queden rectas, es cortarlas a lo largo, aplastar la botella y con una regla y el cúter, pasamos varias veces para hacer las marcas. Puedes poner debajo una base con las marcas, o marcarlas con un lápiz, así no tendremos que marcar las botellas. Después que tenemos marcada toda la superficie, cortamos con una tijera o terminamos de hacerlo con el cúter. Yo lo haré con la tijera porque no tengo tanta fuerza como para hacerlo con el cúter, porque el plástico de estas botellas es bastante grueso. Medidas La idea es que nos queden tiras largas de 1 centímetro de ancho (menos o más si preferes). El largo de la tira completa según el tamaño de la botella que yo reutilicé es de unos 28cm. Estas tiras las iremos moldeando y cortando según cada uno de los diseños o ideas que te explico a continuación. Paso a paso Idea # 1 Rombos hexágono Para esta idea, las tiras completas, que miden aproximadamente 28cm de largo por 1 cm de ancho, las cortamos a la mitad. Nos deben quedar unas tiras de unos 14cm aproximadamente. En los extremos de cada una, perforamos un hueco a medio centímetro del borde. El hueco lo podemos abrir perforando con un clavo o con una aguja un poco gruesa. Esto es algo muy fácil de hacer, ya que el plástico se perfora fácilmente. Doblamos cada tira a la mitad, de manera que coincidan los huecos, doblamos presionando bien para que quede la marca en todo el centro. Luego abrimos y doblamos de manera que los extremos lleguen hasta la marca del centro, presionamos bien para que quede bien doblado. Abrimos un poco y nos debe quedar una forma como un rombo: Para unir estas piezas, metemos un alambre delgado por cada uno de los agujeros, hasta cerrar todo el círculo. Apretamos bien y damos varias vueltas al alambre para que quede cerrada la figura geométrica. Cortamos lo que sobra del alambre. Para decorar podemos usar diferentes elementos decorativos. Yo usaré purpurina, diamantina, escarcha o brillantina plateada. Ponemos un poco de pegamento o cola blanca por todo el borde del hexágono y echamos la purpurina. Adorno idea #1 ROMBOS HEXÁGONOS Para terminar ponemos un trocito de hilo para poder colgarlo de nuestro arbolito de Navidad. Esta idea también sirve para otro tipo de decoración navideña. Idea # 2 corazones pequeños Esta segunda idea se parece un poco a la anterior, pero con la diferencia de que son rombos si no corazones. Cortamos las tiras a la mitad (total 14 cm). Las doblamos a la mitad y doblamos en sentido contrario hasta darle la forma de corazón. Esto es lo que más me gusta del plástico, que lo puedes moldear de la forma que quieras. Hacemos lo mismo con las 6 tiras, nos quedarán con la forma que puedes ver en la próxima imagen. Con una aguja gruesa perforamos un hueco en cada extremo. Para esta idea uniré las piezas con un hilo grueso, me parece más fácil de trabajar que el alambre y el acabado es un poco más delicado. Tú puedes usar el material que más te guste. Cuando tengamos los 6 corazones unidos, hacemos un nudo para que no se abra. Del mismo plástico de las botellas, recortamos 2 círculos pequeños. Yo los haré tomando como medida un botón de menos de 2 centímetros de diámetro. Pegamos estos círculos en todo el centro del adorno, uno a cada lado. Encima le pegamos una lentejuela plateada o cualquier otro detalle decorativo. Amarramos un hilo para poderlo colgar de las ramas del arbolito. Por todo el borde ponemos un poco de pegamento y también en la parte redonda del centro y un puntito en todo el centro de la lentejuela. Esparcimos suficiente purpurina plateada y dejamos secar. Volteamos y sacudimos o golpeamos un poquito la figura para quitar el exceso de purpurina. Adorno idea #2 CORAZONES PEQUEÑOS. Idea # 3 Esferas Para esta idea podemos usar la tira completa o por la mitad, depende del tamaño que quieras el adorno. Yo haré 2 de diferentes tamaños y decoraciones para que veas la diferencia. Usaré hilo grueso, aguja y unas piedritas o cristales decorativos. Cortamos 4 tiras de plástico a unos 20cm. con una aguja o un clavo abrimos 3 huequitos. 1 en el centro y 1 en cada uno de los extremos. Primero metemos las bolitas o piedritas decorativas en la aguja que ya tenemos enhebrada con el hilo grueso. Luego vamos metiendo la aguja por el hueco del medio de cada uno de los extremos. Primero metemos las bolitas o piedritas decorativas en la aguja que ya tenemos enhebrada con el hilo grueso. Luego vamos metiendo la aguja por el hueco del medio de cada uno de las tiras de plástico. Cortamos las tiras a la mitad, a menos que quieras una forma de esfera. Para decorar usé 2 botones de diferentes tamaños y colores, que costó un poco encima del otro. Este es el resultado: Adorno idea #3 ESTRELLA 6 PUNTAS Podemos decorar con diferentes materiales reciclables, poner lentejuelas, cartulillo o cualquier detalle decorativo que queramos. Esta estrella la decoré con botones y lentejuelas, una cuadrada rosada y las otras plateadas. Adorno idea #3 ESTRELLA 6 PUNTAS Estas ideas puedes hacerlas con tubos de cartón de papel higiénico, cartulina, goma eva o foamy, fieltro, tetrabrik o con cartón forrado con retales de telas. Las posibilidades son infinitas, tan sólo deja volar tu creatividad. Estas son ideas para hacer con tubos de cartón del papel de baño: 7 ideas de Navidad con tubos de cartón. Otra posibilidad para la decoración el arbolito, es decorar piñas de los pinos. El resultado es espectacular y es muy fácil de hacer. En esta página puedes ver estas ideas de manualidades: Ideas para decorar la Navidad con piñas de pino Aquí puedes ver cómo reutilizar la otra parte de las botellas de plástico, la parte inferior: Decorar el arbolito con botellas de plástico Para comprender mejor el paso a paso de cómo hacer cada una de las ideas que te explico en este post, te invito a que veas este video tutorial de mi canal de YouTube: Suscríbete a mi blog, a mi canal de YouTube y ayúdame a compartir mis ideas por las redes sociales!!! #creareiciclar Me ayudarias muchísimo si valoras esta publicación!!! 1 1 1 1 1 Page 2 5 ideas de adornos para decorar el arbolito de Navidad con botellas plásticas. Mira qué fácil es hacer adornitos pequeños para decorar el árbol de navidad, tan sólo debemos reutilizar botellas de plástico de agua o refrescos. En este tutorial te muestro paso a paso cómo hacerlo. Además de ser una idea muy económica, ya que no necesitas gastar mucho dinero, contribuimos con el reciclaje, al cuidar de nuestro hermoso planeta. Estas ideas las hice para decorar el arbolito de nuestro hogar, junto con las creaciones que hice el año pasado, con la otra parte de las botellas. Puedes ver esas ideas en este enlace: Figuras decorativas para Navidad con botellas de plástico. En la próxima publicación te muestro otras ideas diferentes de adornos para decorar en navidad con botellas de plástico. Ahora veamos los materiales e el paso a paso para hacer estos adornitos. Materiales El material reciclable con el que voy a trabajar son botellas de plástico de agua rosadas. Si no las consigues de este color, puedes usar las botellas transparentes y pintarlas. Botellas rosadas de plástico (de agua). Además de las botellas necesitamos: Tijera.Cúter.Regla.Clavo o aguja gruesa.Hilo grueso.Aguja.Alambre. Para decorar podemos usar: Botones.Purpurina, escarcha o brillantina.Lentejuelas.Cuentas o abalorios decorativos.Otros detalles o materiales decorativos como el fieltro, goma eva o foamy, etiquetas, papel decorativo, cintas de tela, retales, etc. Materiales o detalles decorativos. Para estas ideas vamos a reutilizar la parte central de la botella, es decir, cortamos ambos extremos y los reservamos para futuras manualidades. Parte central de la botella. Cortamos tiras del plástico de manera horizontal es decir, aplastamos la botella y cortamos a lo ancho. Estas tiras serán de 1 cm o centímetro y medio, dependiendo de nuestro diseño. Tiras largas de plástico de 1cm y 1,50cm. Un truco para cortar las botellas de plástico y que nos queden rectas, es cortarlas a lo largo, aplastar la botella y con una regla y el cúter, pasamos varias veces para hacer las marcas. Puedes poner debajo una base con las marcas, o marcarlas con un lápiz, así no tendremos que marcar las botellas. Después que tenemos marcada toda la superficie, cortamos con una tijera o terminamos de hacerlo con el cúter. Yo lo haré con la tijera porque no tengo tanta fuerza como para hacerlo con el cúter, porque el plástico de estas botellas es bastante grueso. Medidas La idea es que nos queden tiras largas de 1 centímetro de ancho (menos o más si preferes). El largo de la tira completa según el tamaño de la botella que yo reutilicé es de unos 28cm. Estas tiras las iremos moldeando y cortando según cada uno de los diseños o ideas que te explico a continuación. Paso a paso Idea # 1 Rombos hexágono Para esta idea, las tiras completas, que miden aproximadamente 28cm de largo por 1 cm de ancho, las cortamos a la mitad. Nos deben quedar unas tiras de unos 14cm aproximadamente. En los extremos de cada una, perforamos un hueco a medio centímetro del borde. El hueco lo podemos abrir perforando con un clavo o con una aguja un poco gruesa. Esto es algo muy fácil de hacer, ya que el plástico se perfora fácilmente. Doblamos cada tira a la mitad, de manera que coincidan los huecos, doblamos presionando bien para que quede la marca en todo el centro. Luego abrimos y doblamos de manera que los extremos lleguen hasta la marca del centro, presionamos bien para que quede bien doblado. Abrimos un poco y nos debe quedar una forma como un rombo: Para unir estas piezas, metemos un alambre delgado por cada uno de los agujeros, hasta cerrar todo el círculo. Apretamos bien y damos varias vueltas al alambre para que quede cerrada la figura geométrica. Cortamos lo que sobra del alambre. Para decorar podemos usar diferentes elementos decorativos. Yo usaré purpurina, diamantina, escarcha o brillantina plateada. Ponemos un poco de pegamento o cola blanca por todo el borde del hexágono y echamos la purpurina. Adorno idea #1 ROMBOS HEXÁGONOS Para terminar ponemos un trocito de hilo para poder colgarlo de nuestro arbolito de Navidad. Esta idea también sirve para otro tipo de decoración navideña. Idea # 2 corazones pequeños Esta segunda idea se parece un poco a la anterior, pero con la diferencia de que no son rombos si no corazones. Cortamos las tiras a la mitad (total 14 cm). Las doblamos a la mitad y doblamos en sentido contrario hasta darle la forma de corazón. Esto es lo que más me gusta del plástico, que lo puedes moldear de la forma que quieras. Hacemos lo mismo con las 6 tiras, nos quedarán con la forma que puedes ver en la próxima imagen. Con una aguja gruesa perforamos un hueco en cada extremo. Para esta idea uniré las piezas con un hilo grueso, me parece más fácil de trabajar que el alambre y el acabado es un poco más delicado. Tú puedes usar el material que más te guste. Cuando tengamos los 6 corazones unidos, hacemos un nudo para que no se abra. Del mismo plástico de las botellas, recortamos 2 círculos pequeños. Yo los haré tomando como medida un botón de menos de 2 centímetros de diámetro. Pegamos estos círculos en todo el centro del adorno, uno a cada lado. Encima le pegamos una lentejuela plateada o cualquier otro detalle decorativo. Amarramos un hilo para poderlo colgar de las ramas del arbolito. Por todo el borde ponemos un poco de pegamento y también en la parte redonda del centro y un puntito en todo el centro de la lentejuela. Esparcimos suficiente purpurina plateada y dejamos secar. Volteamos y sacudimos o golpeamos un poquito la figura para quitar el exceso de purpurina. Adorno idea #2 CORAZONES PEQUEÑOS. Para esta idea podemos usar la tira completa o por la mitad, depende del tamaño que quieras el adorno. Yo haré 2 de diferentes tamaños y decoraciones para que veas la diferencia. Usaré hilo grueso, aguja y unas piedritas o cristales decorativos. Cortamos 4 tiras de plástico a unos 20cm. con una aguja o un clavo abrimos 3 huequitos. 1 en el centro y 1 en cada uno de los extremos. Primero metemos las bolitas o piedritas decorativas en la aguja que ya tenemos enhebrada con el hilo grueso. Luego vamos metiendo la aguja por el hueco del medio de cada uno de los extremos. Primero metemos las bolitas o piedritas decorativas en la aguja que ya tenemos enhebrada con el hilo grueso. Luego vamos metiendo la aguja por el hueco del medio de cada uno de las tiras de plástico. Cortamos las tiras a la mitad, a menos que quieras una forma de esfera. Para decorar usé 2 botones de diferentes tamaños y colores, que costó un poco encima del otro. Este es el resultado: Adorno idea #5 ESTRELLA 8 PUNTAS Podemos decorar con diferentes materiales reciclables, poner lentejuelas, cartulillo o cualquier detalle decorativo que queramos. Esta estrella la decoré con botones y lentejuelas, una cuadrada rosada y las otras plateadas. Adorno idea #5 ESTRELLA 8 PUNTAS Estas ideas puedes hacerlas con tubos de cartón de papel higiénico, cartulina, goma eva o foamy, fieltro, tetrabrik o con cartón forrado con retales de telas. Las posibilidades son infinitas, tan sólo deja volar tu creatividad. Estas son ideas para hacer con tubos de cartón del papel de baño: 7 ideas de Navidad con tubos de cartón. Otra posibilidad para la decoración el arbolito, es decorar piñas de los pinos. El resultado es espectacular y es muy fácil de hacer. En esta página puedes ver estas ideas de manualidades: Ideas para decorar la Navidad con piñas de pino Aquí puedes ver cómo reutilizar la otra parte de las botellas de plástico, la parte inferior: Decorar el arbolito con botellas de plástico Para comprender mejor el paso a paso de cómo hacer cada una de las ideas que te explico en este post, te invito a que veas este video tutorial de mi canal de YouTube: Suscríbete a mi blog, a mi canal de YouTube y ayúdame a compartir mis ideas por las redes sociales!!! #creareiciclar Me ayudarias muchísimo si valoras esta publicación!!! 1 1 1 1 1 ¡Por favor comparte!! Valora este post!

Jul 12, 2022 - Tan bellas cosas que podemos hacer con materiales que comúnmente van a la basura. Hoy reciclamos doblemente: aprovechamos ramas secas naturales y botellas de plástico desechable para hacer, de una manera fácil, rápida y económica, esta hermosa corona con mariposas y mira como la convertimos en una hermosísima lámpara agregándole una serie de ... Mar 16, 2020 - 17 manualidades de Navidad fáciles y bonitas para hacer con los más peques; Manualidades de Navidad: 11 ideas para hacer un Portal de Belén DIY utilizando elementos reciclados; 21 ideas DIY de ... May 03, 2021 - Toma nota de los pasos para hacer un filtro de agua casero fácilmente. El primer paso para la fabricación de nuestro filtro de agua casero o purificador de agua casero es preparar el material que vamos a utilizar, limpiando adecuadamente todo el material.El contenedor de plástico se limpiará con agua y jabones con acción antibacteriana, mientras que las piedras y ... Contenido. 1 Tutoriales de Manualidades para el día del padre. 1.1 Tarjeta para el día del padre; 1.2 Manualidades con fieltro para el día del padre; 1.3 Regalo original para el día del padre; 1.4 llaveros para el día del padre; 1.5 Tarjeta para el día del padre; 1.6 ideas de desayunos para el día del padre; 1.7 ¡Personaje Mensajero! Un regalo original para el día del padre Compra Juegos de manualidades al mejor precio. Tienda outlet online donde encontrarás Juegos de manualidades. Envío rápido. Mar 18, 2020 - 25 MANUALIDADES para niños y niñas de 10 a 12 años: fáciles, divertidas, para jugar, con material reciclado, con goma eva, con cartulina o para hacer un regalo especial. ... En este artículo de paraBebés vamos a ver 25 manualidades para niños de 10 a 12 años con diferentes materiales. ... Para esta manualidad necesitamos dos botellas ... Aug 14, 2020 - ¿Cómo funciona la asociación de cultivos? Como se explico anteriormente la asociación de cultivos es un sistema en que dos o más especies de vegetales se plantan con suficiente proximidad para dar como resultado una competencia interespecífica y/o complementaria. ... Por lo tanto estas interacciones pueden tener efectos inhibidores o ... Scrapabalarrios - tu tienda online desde 2011. Somos especialistas en Abalorios de Zamak, joyitas de acero, plata de ley, Grabados personalizados, abalorios de plexy, fimo, cerámica, madera, fornituras, cueros, etc. así como un amplio surtido en materiales para realizar chupeteros, scrapbooking, etc. 6. Manualidades con material reciclado. Hoy en día, con la palabra sostenibilidad sonando en todos lados, muchas personas están poniendo en práctica este enfoque, inclusive en la elaboración de artesanías para vender. Por lo que se está reciclando todo lo que está permitido, desde latas y botellas de gasosas, hasta revistas y periódicos. Contenido. 1 Manualidades con papel fáciles de hacer; 2 Manualidades con papel fáciles paso a paso. 2.1 Manualidades con papel fáciles; 2.2 Manualidades fáciles con papel de origami; 2.3 Manualidades con papel de seda fáciles; 2.4 Manualidades con papel de colores fáciles; 3 Manualidades con papel fáciles para niños. 3.1 Manualidades con papel animales fáciles Deja que el espíritu navideño inunde tu hogar. Para hacerlo posible te dejamos unas cuantas ideas de manualidades de Navidad para niños y poner tu casa a punto para la llegada de Papá Noel y los Reyes Magos. Aquí te enseñaremos a hacer sencillas guirnaldas de Navidad con las que podrás decorar el árbol, paredes y puertas de tu hogar. ... Sube una foto o PDF de tu lista. Haz una foto a la lista de libros donde se vean los códigos ISBN o EAN. También puedes subir directamente la lista en formato PDF. El máximo de códigos ISBN o EAN es de 24 por cada foto. Si tu foto contiene más, deberás hacerlo en otra subida para que la búsqueda sea correcta. Ofertas en juegos, consolas y accesorios en el Espacio de Videojuegos de El Corte Inglés donde puedes comprar o reservar online un amplio catálogo con hasta 5€ de descuento Compra en El Corte Inglés las últimas novedades en moda, electrónica, informática, libros, deportes y mucho más de las mejores marcas al mejor precio. Menaje para tu cocina: ollas, sartenes y todo tipo de utensilios para organizarte al cocinar en El Corte Inglés Mar 05, 2019 - Manualidades infantiles de reciclaje Estas ideas de manualidades con material reciclado te ayudarán a la hora de decorar la habitación de los niños. No sólo puedes hacer adornos con materiales reciclados, también revisteros, cajas y joyeros que sirvan para enseñar a tus hijos a mantener su habitación ordenada. Utiliza las manualidades de reciclaje con ... Fantassias Miguel es la tienda de manualidades, bisutería, flores de seda, madera, artes manuales y goma eva más grande de México y Latino América. ... Frascos y Botellas de Vidrio Menú Figuras con Cuentas; Para la Escuela; Manualidades Juveniles; La Hora De Los Niños; Ligas Diversidas; Moda, Accesorios y Joyería. Fantassias Miguel es la tienda de productos para manualidades más grande de Latín America. Encuentra todo para hacer manualidades,bisutería, flores de seda, madera, artes manuales, y todo lo necesario para decorar tus eventos y fiestas. 2. ¡El tamaño de la imagen debe ser inferior a 5M! 3. La longitud y el ancho de la imagen deben ser mayores o iguales a 200 píxeles y menores o iguales a 1024 píxeles. 1. La imagen debe tener uno de los siguientes formatos: .jpg, .png, .jpeg, .bmp, .gif, .webp, .tiff, .ppm! 2. ¡El tamaño de la imagen debe ser inferior a 5M!

